

07.11.2008 - 08:00 Uhi

Ligue pulmonaire suisse: Un guide gastronomique en ligne pour des repas et des nuitées sans fumée

Berne (ots) -

Aujourd'hui, il existe une forte demande pour des restaurants et hôtels non fumeurs. En raison des lacunes de la loi fédérale en la matière, il sera toujours possible de fumer dans de nombreux hôtels et restaurants suisses. Voilà pourquoi, la Ligue pulmonaire propose deux guides en ligne qui remportent un grand succès. Il s'agit de www.restononfumeur.ch et www.hotelnonfumeur.ch qui existent maintenant aussi en français.

De moins en moins de personnes acceptent de se voir imposer la fumée d'autrui à leur poste de travail, au restaurant ou à l'hôtel. Une nouvelle étude d'hotelleriesuisse démontre que les clients hôteliers souhaitent une ambiance sans fumée. Pourtant, l'offre d'hôtels et de restaurants exempts de fumée reste encore aujourd'hui très limitée. C'est pourquoi, la Lique pulmonaire de Zurich a élaboré, il y a 7 ans, le quide gastronomique en ligne www.rauchfreiessen.ch et l'an dernier le guide hôtelier www.rauchfreischlafen.ch. Ces deux sites Internet répertorient des restaurants, des cafés, des bars et des hôtels de toute la Suisse entièrement non fumeurs ou disposant de locaux totalement séparés pour les non-fumeurs. Ces sites sont conçus de manière interactive: d'une part, les restaurants et les hôtels ayant des règles claires concernant la fumée peuvent s'enregistrer gratuitement en ligne et, d'autre part, les clients peuvent rechercher des lieux non fumeurs, émettre des avis sur les établissements qu'ils connaissent et les recommander à leurs amis.

Ces guides en ligne existent désormais aussi en français

En raison des lacunes que comporte la réglementation fédérale, la population souhaitant échapper à la fumée devra continuer à chercher des restaurants et des hôtels non fumeurs. Les sites Internet de la Ligue pulmonaire visent à la soutenir - aussi en Romandie - dans cette démarche. C'est pourquoi, ces deux guides en ligne existent maintenant aussi en français et peuvent être consultés sous www.restononfumeur.ch et www.hotelnonfumeur.ch

Vivre, c'est respirer

La Ligue pulmonaire est l'organisation suisse de santé qui se consacre aux poumons et aux voies respiratoires. Elle s'engage pour que moins de personnes souffrent ou décèdent prématurément de maladies des voies respiratoires et pour que les patients souffrant de handicaps respiratoires ou de maladies pulmonaires puissent autant que possible vivre sans souffrances. Les 23 Ligues pulmonaires cantonales sont les interlocuteurs essentiels des personnes souffrant de handicaps respiratoires et de maladies pulmonaires telles que l'asthme, les apnées du sommeil, la bronchite chronique, la BPCO et la tuberculose. La Ligue pulmonaire s'engage aussi pour une meilleure qualité de l'air, à l'intérieur comme à l'extérieur.

Contact:

Simon Küffer Responsable du projet politique en matière de tabac Ligue pulmonaire suisse Tél.: +41/31/378'20'50 E-Mail: s.kueffer@lunq.ch Internet: www.restononfumeur.ch / www.rauchfreiessen.ch / www.hotelnonfumeur.ch / www.rauchfreischlafen.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000839/100572879}$ abgerufen werden. \\$